

SECCION EDITORIAL

NUESTRA REVISTA

Los Anales del Instituto de Ingenieros constituyen en la actualidad la única revista de ingeniería que se edita en nuestro país y como tal debería ser el exponente del adelanto y desarrollo alcanzado en Chile por esta rama de las ciencias aplicadas.

Nuestra revista está muy lejos de reflejar el grado de progreso a que ha llegado la ingeniería nacional, no obstante que ella es órgano de publicidad de una Institución muy numerosa, de la cual forman parte casi la totalidad de los ingenieros que trabajan dentro del territorio.

Las actividades relacionadas con nuestra profesión han experimentado en los últimos años un incremento considerable. Los ingenieros no sólo están impulsando el progreso de la nación en los diversos ramos directamente ligados a su carrera, sino también están actuando en forma efectiva en el campo de las grandes industrias y del comercio.

Forman ya un crecido número las industrias particulares tanto extractivas como manufactureras que han llamado a ingenieros para que dirijan su explotación.

La comisión de redacción de los Anales estima que es necesario proceder cuanto antes a mejorar nuestra revista colocándola a la altura que le corresponde. Hasta aquí ha hecho los mayores esfuerzos para que ella aparezca informando todos los órdenes de las labores de la profesión; pero desgraciadamente ha contado con una escasísima colaboración de sus consocios.

Queremos hacer un llamado a los miembros del Instituto para que cooperen a la acción en que estamos empeñados, haciendo un pequeño sacrificio de su tiempo, propendiendo con su colaboración imprescindible, al perfeccionamiento de la revista.

Por lo demás, creemos que siempre se puede disponer de un espacio reducido de

tiempo para redactar trabajos, máxime si ellos se relacionan con sus diarias ocupaciones.

La idea de artículos ó composiciones técnicas de extraordinario alicento o de una originalidad extrema no debe ser la que prime.

Nuestra publicación requiere abandonar un tanto su carácter académico y adquirir cierto relieve de utilidad práctica: Son precisamente aquellos trabajos condensados sobre las diversas aplicaciones de la ingeniería y las distintas formas de solucionar las dificultades que se han presentado, los que más atracción ejercen y reportan más provecho a la mayoría de los ingenieros.

Es por esto que la redacción de la revista acogerá gustosa toda colaboración útil y práctica, por corta que sea, de la cual pueda deducirse una enseñanza para el ejercicio de la profesión.

Esperamos confiados en que nuestros consocios se servirán tomar nota de lo expuesto, y que penetrados de las ventajas que puede proporcionar una buena revista técnica, pondrán en adelante todo su empeño para lograr este fin.

LA COMISIÓN DE REDACCIÓN.

